

# Grosse Begeisterung am 3. Emmental March Contest

FRANZISKA DUBACH



Emmental March Contest Champions 2022 Wind Band A und B – Pfarreimusic Wünnewil Flamatt (links) und MG Wasen (rechts).

**Am Samstag, 10. September spielten in Oberburg 28 Harmonie- und Brassband-Vereine aus verschiedensten Regionen der Schweiz in vier Kategorien um den Sieg. Auch für die dritte Ausgabe des EMC – Emmental March Contest scheute das OK, bestehend aus Mitgliedern der Musik Frohsinn Oberburg, keinen Aufwand. Der Wettergott sorgte bei leichter Bewölkung, gespickt mit Sonnenstrahlen und angenehmen Temperaturen, für Festlaune. Das Publikum verdankte dies mit einem grossen Aufmarsch und die teilnehmenden Bands mit viel Spielfreude.**

Das etablierte Wettbewerbsformat des EMC ist für Brass- und Harmoniebands Kategorie A und B. Es sieht vor, dass jeder Verein Open Air vor einer verdeckten Jury ein Choralstück zum Einspielen und anschliessend einen Wettbewerbsmarsch präsentiert. Die Vorträge sind von den zahlreich erschienenen Zuhörenden und Marschfans mit grossem Applaus honoriert worden und haben für festliche Stim-

mung auf dem Gelände gesorgt. Juriert haben die versierten Experten Reto Näf für die Brass Bands und Rolf Schumacher für die Wind Bands.

## Begehrte Wandertrophäen und attraktive Preisgelder

Die besten Musikformationen der jeweiligen Kategorien gewinnen attraktive Preisgelder und Pokale. Folgende vier Bands sind für ihren Kategoriensieg mit dem Titel «Emmental March Contest Champion 2022» ausgezeichnet worden und haben zusätzlich den begehrten hölzernen Wanderpokal in Empfang nehmen dürfen: Die Brass Band Posauenchor Lützelflüh-Grünenmatt (Brass Band B), die Musikgesellschaft Wasen im Emmental (Wind Band B), die Pfarreimusic Wünnewil-Flamatt (Wind Band A) und die Brass Band Emmental (Brass Band A). Sie hat sich auch in diesem Jahr wieder ein enges Duell mit der Brass Band Berner Oberland geliefert. Anders als letztes Jahr ging der entscheidende Punkt diesmal an den Lokalmatadoren. Alle weite-

ren Gewinner-Bands sind auf der Website des EMC aufgeführt.

Die Rangverkündigung umrahmten auch in diesem Jahr wieder die Young Brassers Oberburg gemeinsam mit 22 musikinteressierten Kindern und Jugendlichen, die am EMC-Schnupperevent teilgenommen hatten. Nach dem Üben auf Blechblas- und Perkussionsinstrumenten unter professioneller Anleitung folgte abends ihr erster Auftritt. Das Publikum feierte sie wie die Bands mit frenetischem Applaus. Anschliessend an die Rangverkündigung stieg die EMC-Party mit der Band «Leo4President».

## 4. EMC – Emmental March Contest 2023

Die Anmeldung für nächstes Jahr ist bereits offen. Die Startplätze sind begrenzt auf 30 Bands.

Wer zuerst anmeldet, ist am 9. September 2023 dabei!

[www.emmentalmarchcontest.ch](http://www.emmentalmarchcontest.ch)



Emmental March Contest Champions 2022 Brass Band B und A – BB Posauenchor Lützelflüh-Grünenmatt und BB Emmental.

Photos: Alex Bichsel